

KSBS express KSBS exp..

Kurzprotokoll der **KSBS-VORSTANDSSITZUNG 10/18** vom Dienstag, 11. Dezember 2018

Mitteilungen

- Die Konsultationsantwort der KSBS zur Schullaufbahnverordnung kann auf der Homepage unter «Stellungnahmen» eingesehen werden.
- An der Quartalsbesprechung zwischen Regierungsrat Cramer und dem Leitenden Ausschuss wurden folgende Themen besprochen: Anträge EKV Kindergarten und PS, Schnittstellen PS-Sek1 und Sek1-Sek2, Partizipation und die gegenseitigen Befindlichkeiten sowie die Gesamtkonferenz.
- Die Konferenzvorstände der Gymnasien und der Fachmittelschule haben sich mit den Rektoren der Mittelschulen (AKOM) zum Thema «Belastungen bei Maturprüfungen» ausgetauscht. Die AKOM hat den Konferenzvorständen vor Ort zugesichert, dass auf Wunsch und bei Bedarf der Konferenz die Belastungssituation anschaut und allenfalls optimiert werden kann. Nun liegt der Ball bei den Konferenzvorständen vor Ort.

GeKo 2019

- Der Jahresbericht 2018 wird bis 11. Januar 2019 von 4 Vorstandsmitgliedern gegengelesen.
- Der GeKo-Tag ist der Tag der Schulkonferenzen. Die KSBS beansprucht den Vormittag für sich. Der Nachmittag steht den einzelnen Schulkonferenzen vor Ort zur Verfügung. Die Schulkonferenz bestimmt die Themen. Daher soll die Schulkonferenz (Lead Konferenzvorstände) prüfen, ob und wie sie den Nachmittag gestalten will oder ob die Zeit weiterhin individuell genutzt werden soll. Dazu wird ein Infoblatt verteilt. (siehe Anhang).
- Die Diskussion um mögliche Beiträge im «Konferenzfenster» des geschäftlichen Teils, wird aus Zeitgründen auf die nächste Sitzung verschoben. Allfällige Ideen bitte jetzt bereits per Mail an g.hintermann@ks-bs.ch.

Nachfolge Gaby Hintermann

Der Vorstand schlägt zuhanden der Jahresversammlung 2019 **Simon Rohner** aus der Sekundarstufe 1 für das Präsidium des Leitenden Ausschusses vor. Der Kandidat stellt sich dem Vorstand vor und beantwortet Fragen. Der Kandidat wird einstimmig für die Wahl zuhanden der Jahresversammlung empfohlen.

Destination Vorstandsreise 2019

Die neue Destination für die Vorstandsreise 2019 ist Lyon.